



OTRA VEZ QUEMAN MATERIAL ELECTORAL EN CHIAPAS. Simpatizantes de partidos políticos inconformes por los resultados de las elecciones del 2 de junio en el municipio de San Fernando, Chiapas, irrumpieron la tarde de ayer en la sede local del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC), quemaron los paquetes electorales y el vehículo en que se realizaría el traslado a Tuxtla Gutiérrez, también incendiaron el Consejo Municipal, lo que

dejó como saldo dos personas lesionadas: una con fracturas y otra con quemaduras de segundo grado, informó la consejera presidenta, Magdalena Vila. Ante esto, consejeras y el consejero electorales, condenaron enérgicamente los actos de violencia y anunciaron la presentación de las denuncias penales correspondientes. Además, llamaron a las fuerzas políticas a mantener el orden y la civilidad, a atemperar el ánimo de sus candidaturas, sus militantes y simpatizantes.